Содержание/Contents

Комментарии

4 А.А. Павлов

Новое основание для снижения неустойки в практике Верховного Суда РФ

Комментарий к определению ВС РФ от 09.12.2014 по делу № A40-116560/2012

10 В.А. Багаев

Давностное владение в BC РФ: два первых дела экономической коллегии

Комментарий к определениям ВС РФ от 23.01.2015 по делам № А56-18506/2013 и № А56-23366/2013

15 Н.А. Андрианов

Взыскание неосновательного обогащения за оказание услуг в отсутствие государственного контракта

Комментарий к определению ВС РФ от 21.01.2015 по делу № А77-602/2013

20 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за январь 2015 г.

Свободная трибуна

39 А.В. Агеев Проблемы регулирования потестативных условий

88 М.А. Рожкова

Коммерческое обозначение: можно ли защитить исключительные права на него в условиях существующего в России правового регулирования?

102 О.В. Гутников

Исключение участника юридического лица: мера ответственности и способ защиты корпоративных прав

128 И.В. Стасюк

Тождественность исков с различным правовым основанием

138 A.O. Рыбалов

Здание или «общее имущество»?

Comments

4 Andrey Pavlov

A New Ground to Reduce Contractual Penalties That Introduced by the RF Supreme Court

Case comment on the judgment of the RF SC, case No. A40-116560/2012

10 Vladimir Bagaev

Acquisitive Prescription in the RF SC: First Two Cases in the Economic Disputes Chamber

Case comment on the judgments of the RF SC, cases No. A56-18506/2013 and No. A56-23366/2013

15 Nikolay Andrianov

Unjust Enrichment of Public Authorities for Services Performed without a Contract

Case comment on the judgment of the RF SC, case No. A77-602/2013

20 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law Matters Issued in January, 2015

Articles

39 Alexey Ageev Certain Problems of Potestative Conditions

88 Marina Rozhkova

Trade Name: Is It Possible to Protect the Exclusive Rights to It Under Current Russian Legislation?

102 Oleg Gutnikov

The Forced Exclusion from a Corporate Organisation: Corporate Liability and Protection of Corporate Rights

128 Ivan Stasyuk Identity of Claims with Different Legal Grounds

138 Andrey Rybalov Building or «Common Property»?